

Liebe Eltern,

der erste Monat des Jahres ist schon halb vergangen und das erste Schulhalbjahr neigt sich dem Ende zu.

- Am Samstag, 10.01.2015 hat die Tannenbaumsammelaktion unseres Fördervereins stattgefunden. An dieser Stelle noch einmal ein **großes** Dankeschön an Frau Mohrmann und Herrn Niemeier und den Vorstand des Fördervereins für die tolle Organisation und an alle Helfer für die großartige Unterstützung! Der Förderverein konnte, dank der vielen Spenden, auf dem Konto eine Einnahme von 3.598 € verbuchen.
- Ab Montag, 18.01.2016 wird Herr Asfour an unserer Schule ein Praktikum absolvieren und in verschiedenen Klassen hospitieren.
- Am Mittwoch, 27.01.2016 erhalten die Kinder der 2., 3. und 4. Schuljahre ihre Halbjahreszeugnisse. An diesem Tag ist (lt. Runderlass) für alle Kinder nach der 3. Stunde, also um 10.35 Uhr Unterrichtschluss. Am Donnerstag, 28.01.2016 und Freitag, 29.01.2016 sind Halbjahresferien. Am Montag, 01.02.2016 starten wir zur gewohnten Zeit.
- Von Montag, 01.02.2016 bis Freitag, 05.02.2016 findet unsere diesjährige Projektwoche zum Thema „Karneval der Tiere“ statt. In der Projektwoche findet noch keine AG Stunde für den 3. und 4. Jahrgang statt.
- Die AG's für die Jahrgänge 3 und 4 finden erst ab Donnerstag, 11.02.2016 in der 6. Stunde (12.35. – 13.20 Uhr) statt. Der Chor kann in diesem Jahr aufgrund der Unterrichtsversorgung leider nicht stattfinden.
- Das Kopiergeld für das 1. Halbjahr wird fällig. Bitte überweisen Sie bis Freitag, 05.02.2016 auf das Treuhandkonto Ihrer Klassenlehrerin 10,00€ für Verbrauchsmaterialien (z.B. Kopien). Vielen Dank im Voraus!!
- Ab Montag, 08.02.2016 absolvieren Frau Henrichsmeier und Herr Akkermann im Rahmen ihres Masterstudienganges ein 18-wöchiges Schulpraktikum an unserer Schule. Sie werden in verschiedenen Klassen hospitieren und angeleiteten Unterricht erteilen.

- Am Montag, 08.02.2016 feiern wir außerdem Fasching in der Schule. Die Kinder können an diesem Tag selbstverständlich verkleidet in die Schule kommen.
- Nun noch eine letzte Bitte bzw. Erinnerung. Die Parksituation beim Bringen und beim Abholen der Kinder am Schwarzen Weg stellt ein sehr großes Problem dar. Mir ist bekannt, dass die Parkplätze im schulischen Umfeld sehr begrenzt sind, ich bitte Sie dennoch, nicht direkt am Schwarzen Weg zu halten bzw. zu parken, um Ihre Kinder vor möglichen Unfällen zu schützen!!

Mit freundlichen Grüßen



Birgit Duwe, Rektorin